

Fecha 10.08.2010	Sección Negocios	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

UN VISTAZO

Palomea Cofemer estructura de Pemex

Cd. de México.- La nueva estructura orgánica de Pemex fue aprobada por la Cofemer, en la que se fortalece el control sobre las tecnologías de la información y los procesos de negocio, desde la dirección corporativa de la empresa. Según el proyecto aprobado, se mantiene la conformación de los 4 organismos subsidiarios, pero se creará una empresa para controlar a todas las filiales de Pemex, entre otros cambios.

Alma Hernández

